

**Volksradfahren:** Wanderpokal für Hebelschule und TV-Turnabteilung / Fahrer starten erstmals an der TV-Halle

# 535 Teilnehmer steigen in die Pedale

**HEMSBACH.** Auf die Räder, fertig los! Wenn sich sonntagsmorgens um neun Uhr in Hemsbach Scharen von Radfahrern aufmachen, dann ist es wieder Zeit für das alljährliche Volksradfahren des Turnvereins (TV): Der „Klassiker“ der vereinseigenen Radsportabteilung unter Leitung von Werner Weithofer ging gestern in die 28. Runde und zog rund 535 Begeisterte an, fast so viele wie im Vorjahr, freute sich Vize-Abteilungsleiter Jürgen Gulden. Start und Ziel war erstmalig an der TV-Halle. Strahlender Sonnenschein und angenehm sommerliche Temperaturen waren gute Bedingungen für ein schönes Radfahrerlebnis, bei dem mit Vergnügen auch etwas für die Gesundheit und das Zusammensein mit der Familie getan wurde. Mitveranstalter war wie von Anfang an die BARMER GEK Mannheim.

## Zwei Strecken

Zwei Strecken gab es zur Auswahl: die kleine Tour mit 20 Kilometern, vorbei an Weschnitzsiedlung, Kolpingscheune, Sulzbach und zurück zur TV-Halle sowie die große Tour mit 45 Kilometern, die zusätzlich vorbei an Viernheim, Richtung Leutershausen und wieder zurück über die Waid in Weinheim, vorbei an Sulzbach nach Hemsbach führte. An den Kontrollpunkten gab es kostenlose Getränke und den Stempel, der „beweist“, dass man auch tatsächlich die Strecke gefahren ist.

Für die Anstrengungen gab es auch Preise zu gewinnen. Mit seiner Teilnehmerkarte nahm jeder Starter automatisch an der Tombola teil. Bei den Erwachsenen konnte man sich über ein Fahrrad als Hauptpreis freuen, das ein Sponsor zur Verfügung gestellt hatte. Die Kindertombola verlost als ersten Preis einen



Und los gehts: Timo war einer von 535 Teilnehmer, die das Volksradfahren gestern in Hemsbach gefunden hat.

BILD: GUTSCHALK

Gutschein für das Rhein-Neckar-Zentrum in Höhe von 100 Euro. Der größten Teilnehmergruppe und der größten Gruppe der Grundschulen aus den Bachgemeinden winkte der Wanderpokal. Einen Preis gab es für

den jüngsten und ältesten Teilnehmer. Geldpreise gingen an die drei Schulen mit den meisten Radfahrern.

Gulden war zufrieden mit der Veranstaltung und dankte den

## Preise und Pokale

■ 1. Preis **Tombola Erwachsene:** Petra Göpfert

■ 1. Preis **Tombola Kinder:** Manuel Pier

■ **Wanderpokal für die größte Teilnehmergruppe:** Turnabteilung des TV

■ **Wanderpokal für die größte Grundschulgruppe:** Hebelschule Hemsbach

■ **Jüngste Teilnehmerin:** Kyra Schackmann

■ **Älteste Teilnehmer:** Werner Knöfler und Richard Weis

■ **Geldpreise Schulen:** Hebelschule Hemsbach (50 Euro), Goetheschule Hemsbach (30 Euro), Uhlandschule Hemsbach (20 Euro)

Sponsoren für die Unterstützung wie auch der Kolpingfamilie für die Bereitstellung der Kolpingscheune als Kontrollpunkt. Es seien schön gut zu befahren und gut ausgeschilderte Strecken gewesen, fasste Gulden den Tenor der Teilnehmer zusammen.

Michael Strietzel, Zweiter Vorsitzender des Turnvereins, war ebenfalls sehr zufrieden mit der Resonanz, der Sportplatz der TV-Halle war voll besetzt. Ebenso freut Strietzel sich über die zahlreichen Helfer und die Tombola, die Dank vieler Sponsoren „super“ sei. Bürgermeister Volker Pauli half bei der Ausgabe der Tombolapreise. Die Deutsche Rote Kreuz Hemsbach (DRK) war für alle Fälle für Ort.

mak